
中国东方资产管理公司青岛办事处(以下简称“我办”)受东信联合资产管理有限公司委托拟处置以下债权资产(详见下
表)，特发布此公告，债权情况明细表：

该债权资产的交易对象须为在中国
境内注册并合法存续的法人或者其他组
织或具有完全民事行为能力的自然人，并
应具备注册资本、财务状况良好等条件；
交易对象不得为：国家公务员、金融监管
机构工作人员、政法干警、金融资产管理
公司工作人员、国有企业债务人管理人
员、参与资产处置工作的律师、会计师、评

估师等中介机构等关联人或者上述关联
人参与的非金融机构法人；以及与不良债
权转让的金融资产管理公司工作人员、国
有企业债务人或者受托资产评估机构负
责人员等有直系亲属关系的人员。

有受让意向者请速与我办联系商
洽，本公告有效期限为自发布之日起 10
个工作日。我办联系人：杨先生，联系电

话(传真)： 0532-85910875 ；郝先生，联
系电话： 0531-86995375，通讯地址：青岛
市香港中路 6 号甲世贸 B 座三楼，邮编：
266071 。任何对本处置项目有疑问或异
议者均可提出征询或异议，请详见公司
网址：http：//www .coamc . com . cn。

中国东方资产管理公司青岛办事处
2010-5-12

山东省聊城市京九水泥厂债权处置招商公告

借款人 担保人 本金（元） 利息（元） 备注

山东省聊城市京九水泥厂
山东省聊城市京九锌业有限责任公司、
山东省聊城市硫酸厂

2190000 . 00 613457 . 00 已查封京九水泥厂土地一

宗，东昌国用（2003 ）字第

0053 号，面积 26190 . 09 平方

米；担保人聊城市硫酸厂名

下尚有百余亩土地一宗。

山东省聊城市京九水泥厂 山东省聊城市硫酸厂 3000000 . 00 690682 . 00

山东省聊城市京九水泥厂 聊城市硫酸厂 3000000 . 00 1449241 . 00

山东省聊城市京九水泥厂 聊城市硫酸厂 4000000 . 00 655940 . 00

山东省聊城市京九水泥厂
山东省聊城市京九锌业有限责任公司、
山东省聊城市硫酸厂

3000000 . 00 492117 . 00

学发电专业 到电厂工作

临沂电力学校招生
山东省临沂电力学校是临

沂市唯一一所培养发电专业人
才的省重点中专学校。2010 年
招收电厂热能动力工程、发电
厂及电力系统、电厂热工仪表
与化学分析、电气自动化技术、
电力系统自动化专业大专班和
中专班，招收应往届初、高中毕
业生，学生毕业后由学校负责
全部安置到电厂等单位工作。

另招收：1 、汽车制造与
维修专业，毕业后推荐到中国
一汽工作。2 、珠宝鉴定与工
艺专业。3、农业机械化专业，
免学费。4、留学预科班，符合
标准的由省留学服务中心负
责介绍到国外学习。
学校地址：临沂市兰山区大山
路(大山路与临西九路交会处
向西 200 米)
联系电话：0539-8532618 8530909
网址：www . lydlzz . cn

A06
重点

类风湿、强 直性脊柱炎、痛风、骨关
节病、产后风患者：《东方时空》、《健康
之路》、《中华医药》《讲述》栏目多次介
绍的侯丽萍“侯氏疗法”已在我省设立
特色诊疗中心。

“侯氏疗法”——— 是国家重点专科医
院太原类风湿医院院长侯丽萍教授，在清
代御医传人石广济的验方基础上，经过20
多年的实践，独创的一套完整的治愈风湿
四病的诊疗体系，20年来已治愈了几十万
患者，国内外200多家权威媒体郑重报道：
央视东方时空等栏目多次介绍“侯氏疗
法”，为了使这一医学成果早日惠及广大
患者，减轻患者的负担，山东省“侯氏疗
法”诊疗中心已经开诊。

患者可通过电话0531-86953577预约
“侯氏疗法”— —— 国家中医药管理

局重点推广项目；“十一五”重点专科强
化建设项目，是目前治疗和控制风湿四
病的最有效的疗法。

如 有 疑 问 请 登 录 官 方 网 站 ：
www.hlp.cn查证或到本门诊领取央视资料

类风湿强直
的救星

从全国到我省都没有更进一步的立法监督计划

公共场所禁烟或成一纸空文
本报济南5月12日讯（记

者 李文鹏 郭静） 根据
世界卫生组织《烟草控制框
架公约》的要求，我国内地室
内公共场所明年 1月将全面
禁烟，但记者从卫生部了解
到，我国至今没有全国性法
规对此进行规范。公共场所
禁烟，或成一纸空文。

尽管全国已有很多城市
先后出台了有关公共场所禁

烟的规定，但相关的全国性
法规至今缺失。

12日，记者就室内公共
场所全面禁烟一事采访卫生
部。“现在还没有全国性的法
规就公共场所禁烟进行专门
规范，目前还没有进一步的
立法监督计划。”卫生部法规
司的一位工作人员接受本报
记者电话采访时说，这就可
能使得尚未制定公共场所禁

烟规定的城市，在禁烟方面
处于无法可依的境地。

卫生部妇社司的工作人
员表示，妇社司是牵头部门，
具体法规是否出台和如何执
行，目前还不清楚。“出台的
卫生部机关禁烟管理规定，
也是针对卫生系统的。”另有
控烟专家表示，目前卫生部挑
头这项工作，更多是呼吁和
起自我表率作用。

同日，记者从山东省人
大常委会法律工作委员会了
解到，在今年的省人大立法
规划中，也没有关于公共场
所禁烟的地方性法规。
“我们主要还是落实卫

生部的要求，暂时还没有出
台自己的有关规定。”省卫生
厅负责控烟工作的一位负责
人这样说。
“在推行公共场所禁烟

上，之所以迟迟没有取得明
显成效，这与烟草行业在税
收方面所占比重较大不无关
系，这也是有关部门一直没
能下定决心的一个重要原
因。”一位多年参与控烟工作
的专家介绍，虽然我国参加
了《烟草控制框架公约》，但
是在没有国内法规支撑的前
提下，公共场所禁烟就可能
成为一纸空文。

本报济南5月12日讯
（记者 李文鹏) “在室内
公共场所禁烟推行有一定
难度，虽然有部分人禁烟意
识不强的原因，但禁烟规定
未能与时俱进也是原因之
一。”11日，省人大常委会立
法咨询专家、山东法策律师
事务所主任张法水说。

尽管各市有关公共场
所禁烟的规定各不相同，但
处罚的依据都是省人大常
委会1996年制定的《山东省
爱国卫生工作条例》第29
条。张法水律师说，十几年
前的处罚标准，显然已经不
合时宜。

另外，各地在有关禁烟
的执法主体上，也有着不尽
相同的规定。济南市规定，
“检查人员对在本单位范围
内禁止吸烟的公共场所吸
烟者，应当予以制止，并可
处以十元罚款。”显然把执
法处罚权赋予了各相关单
位，而更多的地方则把这个
权力给予了卫生行政部门。
“处罚机关应该更加明

确，并应该有专门的执法队
伍来负责监督公共场所禁
烟。”张法水说，这就要进一
步理顺禁烟管理体制，“执
法队伍还要有专门的设备，
如照相机、摄像机等，以便
能取证进行处罚”。而实际
情况是，如果由卫生行政部
门来承担这个责任的话，凭
其现有的人力很难有效监
督落实。
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难点

难点

近半医生都吸烟

怎么去劝其他人

“禁烟不仅仅牵扯到立法和执
法问题，而跟整个宽容的吸烟环境
有关，目前首要的是卫生系统人员
要做好表率。”孙桐说。

孙桐做过一个调查，我国50%
以上的医生都是烟民，美国以及其
他西方国家，医生吸烟率只有2%，

在有些国家，医生吸烟是不可思议
的事情。但在我国，医生烟民和普
通烟民的比率几乎一样。
“一方面法不责众，大家觉得吸

烟的不止我一个，反正很多人都这
样，另一方面连卫生系统的人都做不
到，怎么去劝说别人？千言万语，不如

一个医生的实际行动。”孙桐说。
据了解，目前世卫组织不再雇

用烟民。从卫生部开始，目前全国
卫生系统都在倡导戒烟，甚至强制
戒烟。各地卫生部门也都出台了一
些措施推动，比如创“无烟处室”，
对戒烟的人员奖励等。

“其实公共场所禁烟的概念
早就提出来了，尤其是在申请创
建卫生城市时，都会有相关规定，
对此各省市都有一些地方性的管
理规定。”由于目前国内还没出台
相关禁烟的“大法”，在没有法律

保障的前提下，要实现全面禁烟
的确很难。其中关键之一在于没
有执法主体，即便看到违规吸烟
的人，也不知道该由谁去管。

尽管禁烟活动由卫生系统牵
头，但是在没有相关法律规定的情

况下，除了内部系统的管理规
定，很难对其他公共场所进行具
体管理。“应该说，目前卫生部门的
地位也有些尴尬，只是牵头部门，
还是要呼吁其他部门或者单位也
参与。”孙桐说。

无统一执法主体

卫生部门牵头很尴尬

难点

烟草利税太丰厚

致使禁烟不积极

卫生部此次的高调姿态值得
肯定，然而烟草行业丰厚的利润却
让禁烟力度大打折扣。

据统计，中国是全球最大的烟
草生产国和消费国：中国生产并消
费了全球1/3的卷烟。

据国家烟草专卖局新闻发言
人通报的数据，仅在2009年，中国

烟草行业年产生了高达5131 . 1亿的
工商利税，其中税费高达4163 . 4亿
元。烟草行业税收占中央财政收入
的比重达8%。据中国社科院工经所
的相关统计，中国烟草行业拥有5
千亿资产和6千万从业人员，每年
给国家贡献近1/10的财政收入。业
内人士分析，如此高的利税让禁烟

很难执行下去。
“烟草是给国家带来很高利税，

但同时也给民众健康带来可怕的危
害。”孙桐表示，尽管肺癌的患者与
是否吸烟并无直接对应关系，但是
吸烟的危害是显而易见的，“肺癌、
高血压、性功能障碍等等，这些都跟
主动吸烟和被动吸烟有关。”

三重难题
绊住禁烟的脚步
本报记者 郭静

1

2

3

格专家建议

禁烟

也要与时俱进

你吸烟吗？你曾饱受
“二手烟”的危害吗？你对室
内公共场所全面禁烟有何
看法？你对在公共场所吸烟
的人怎么看？请把你的意见
发表到本报微博 ( h t t p :/ /
tr . qlwb . com . cn)上，或拨
打本报 9 6 7 0 6谈谈你的看
法。让我们给这些在室内公
共场所吸烟的人画个像。

该不该禁烟

请你谈看法

根据世界卫生组织《烟草控制框架公约》的要求，我国内地
室内公共场所明年1月起将全面禁烟。然而此举到底能有多大
的效果，12日，记者就此采访了山东省健康教育所所长孙桐，他
表示，室内公共场所全禁烟面临着三个难点，要实现禁烟目标
还要走很长的路。

▲ 12日，在临沂市隆达客运换乘中心，等
候长途车的旅客在室内抽烟。张帆 付茜 摄


